
致 西貢區議會 

地區設施管理委員會 

陳繼偉主席 

要求政府儘快興建中央大道公園，不容任何拖延， 

並建議研究在 65 區擬建室內暖水池及體育館計劃中，增設停車場。 

內容： 

將軍澳 66 及 68 區中央公園的規劃，早於 10 多年前將軍澳分區大綱圖內已經確

立，而在 2017 年更納入施政報告中的「體育及康樂設施五年計劃」。該區附近新

落成的屋苑已大致入伙，承住過千戶家庭。居民需要的只是簡單的休憩用地，那

怕只是一片綠油油的草地都心滿意足，然而該計劃落實十年仍愧無寸進，居民

長期承受蚊蟲等環境衛生問題困擾。 

政府作城市規劃時必須考慮到車位需求問題。政府部門規劃失誤，沒有考慮周

全，卻卸責予居民，要居民決定興建與否，我們認為極為不公。 

我們強烈反對中央大道公園的興建計劃再被任何事情延誤。然而，顧及將軍澳南

停車位不足的問題，我們建議政府考慮研究在將軍澳 65 區擬建室內暖水池及體

育館計劃中，增設停車場，應付將軍澳南的需求，同時儘快展開公眾諮詢。 

動議： 

要求政府儘快興建中央大道公園，不容任何拖延，並建議研究在 65 區擬建室內

暖水池及體育館計劃中，增設停車場。 

望  主席能加入 2018 年 4 月 17 日之議程，謹此致謝！ 

__________________ 

動議人: 方國珊議員 

__________________ 

和議人︰張美雄議員 

2018 年 4 月 10 日 
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